



クローバー

山形市立第十小学校 学校だより 令和7年3月11日

ありがとう6年生！ずっとずっと忘れない…

3月4日には児童会引き継ぎ会が開かれ、6年生から5年生へと児童会が引き継がれました。6年生の役員一人ひとりが自分の言葉にこれまでの想いと期待を込め後輩児童にメッセージを送り、5年生がそれを真剣な面持ちでしっかりと受け止めました。翌5日には、今度は5年生がリーダーとして6年生を送る会を実施しました。一番の盛り上がりは6年生クイズ。6年生に一番人気の教科は何か、一番人気の給食は何か、6年生が中学校で一番楽しみにしていることは何かなど6年生にまつわるクイズが出題されました。他にもゲームをしたりプレゼントを渡したりエールを送ったりと交流を深め、大変心温まる時間となりました。このような子ども同士のかかわりこそが、コロナでつながりを築くことが難しい時代を生きた子どもたちにとって、大変大切なものであると考えています。

今年度は平成30年度来初めて全校児童が卒業式に参列し、6年生80名の門出をお祝いする予定です。

6年生クイズ！めざせ全問正解！



人間知恵の輪ゲーム



すごく楽しかったよ

今までありがとう



お手紙書いたよ



「フレイフレイさんさん！」



6年生からもサプライズのお手紙が…



拍手で見送られた6年生が、廊下で拍手でお礼！最後までサプライズ



大事なポップコーン 🍿 6年生にプレゼントしたよ！

6年生は大きく成長し、間もなくこの学舎を巣立とうとしていますが、4月に入学した1年生も本当に大きく成長しました。生活科で自分たちが栽培したポップコーンを収穫し、種を取り、保護者の方のご協力を得ながらポップコーンを作りました。おいしいおいしいポップコーンが完成です。1年生は考えました。このポップコーンを是非お世話になった6年生にプレゼントしたい！と…。

2月28日、遂にその願いが叶いました。6年生も大喜びでした。これからも、お互いを思いやる心を日々の教育活動を通して育てて参りたいと考えております。



80名が新たに同窓会に仲間入りしました



3月6日には同窓会長MSさんをお招きし同窓会入会式が行われました。現在の第十小学校の同窓生は8,158名おり、今年度の卒業生が加わり8,238名になります。S会長さんからは、元気に中学校に通い、充実した毎日を送ってほしい、これからもつながりを大切にしてほしいと励ましのメッセージをいただきました。卒業生を代表し、SYさんが「僕たちが6年間元気に楽しく安全に過ごせたのは、今まで卒業した先輩方、同窓会の方々の支えがあったからです。これからは十小の同窓生として、今までの友だちとの友情や、十小生としての誇りを大切に

していきます。これからは後輩のため、地域のためいろいろな活動を積極的に行っていきたい」と力強く誓いの言葉を述べました。卒業生の皆さんには、今後は同窓生として、十小の後輩達を温かく見守ってほしいと願っています。ご卒業、本当におめでとうございます。

私たちがクラスの幹事です

ていきます。これからは後輩のため、地域のためいろいろな活動を積極的に行っていきたい」と力強く誓いの言葉を述べました。卒業生の皆さんには、今後は同窓生として、十小の後輩達を温かく見守ってほしいと願っています。ご卒業、本当におめでとうございます。